



5 Pièces

165 m²

Réf. MZIG03378

5 000 €

Gordes

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce somptueux Mas provençal à la vue exceptionnelle et idéalement située à quelques minutes à pieds du centre village de Gordes, combine à la perfection le confort d'une rénovation contemporaine de haute qualité et le charme d'une décoration provençale raffinée. La combinaison parfaite pour un séjour inoubliable au coeur du Luberon et dans "le plus beau village du monde". Chacune des trois suites a son identité, qu'il s'agisse de dormir dans une authentique borie rénovée pour celle située eu rez-de-chaussée, ou bien de profiter de vues à couper le souffle sur le village et le Luberon pour ...

This sumptuous Provencal Mas, with its exceptional views and ideal location just a few minutes' walk from the center of Gordes village, perfectly combines the comfort of high-quality contemporary renovation with the charm of refined Provencal decoration. The perfect combination for an unforgettable stay in the heart of the Luberon and in "the most beautiful village in the world". Each of the three suites has its own identity, from sleeping in an authentic renovated borie for the first floor suite, to enjoying breathtaking views of the village and the Luberon for the first and second floor ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

